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Puesto de control de Carabineros 
Kon Aiken comenzó a operar 24/7 

> El general Marco Alvarado anunció que espera incorporar algunas mejoras, aprovechando 
la tecnología, como inteligencia artificial, colocando cámaras con lectores de patentes. 

  

¡sta cs un punto neurálgico desde 
úl punto de vista pola Antaño a 
polciafusrómuchosdalts sobre 
todo aquelos ligados al abigeato y 
tráfoodecrogas. Además queesun 
reducir de veia obiado paa 

las conductores tantos para loque 
ven hacia lnarisoaleuz 

“Ear omtentos augusta 
tanimplerentaralgunascrsas Pero 

“cal Cleo Radoni y del general de Carabinas, Marco Alvarado 
loimparantocradade lvamos" in 
cdta policial 

Htprimortumo delemblmático 
csnroldebuen as muevas instala: 

depatanes. 
"raquola comunidad sepa, os- 

ta puesto dba cumpli aros oo- 
tos Uno es ltema delta, 
por tratarse de una ruta que tiens 
muchotránitode vehículos, uses, 

amurge aro educativo de Ca- 
rabos encuantoa itermaralbs 
exmductras des responsabilidad 
enlaruta, más sún cuando en ie 

3 rol del abigaato y contro deltrano- 
portado ganado 

Desc elesuerzonstitucional 
q genera ener personal de saá- 
setos Js días de la semana, y 
ande muchas vecs ls cceico. 
pes climáticas no sonas mejores     

    

Vuelve después de20 años. 
Un rol fundamental en esta 

puesta en marcha del contzol sa 
rretero lo cumplió la Municipa- 
lidad de Punta Arenas, que con 
recursospropios financió os 95 mi- 
lonas de pesos que costó la cons- 
trucción dela caseta de 40 metros 
uacrades, quecuenta conelequi- 
pamionto necesario para albergar 

95 
millones de pesos 
costó el proyecto 
alca carabineros de umo. 

"Esto mmuy alado puesto de, 
úcontrldejó de funcionar hace más 
de 20 años y quiero darlas gra 
ciasa Carabineros que elas jugó 
para que cto pueda fansionar an 
ún bo relzado por elmunic 
pio donde vamos cooperar tam: 
Eién con personal que venga en 
apoyo porque la seguridad es un 
temadotodos” indióellcadede 
Punta Arenas, Claudio Radonich.| 

Se comprometió a presentar 
vnproyesto para que el gobierno 
segional naci la implementa: 
ción de elementos tecnológica: 
como un escáner, un lector de 
patente, “yuna conectividad que 
permita el buen funcionamiento 
de este punto. No solamente pa: 
ra fiscalizar temas relacionados 
con.l ganado, ino también con 
al táfico de drogas y para moni 
torearelmovimientode personas 
que pueden venir a delinquir a 
nuestra comuna”, APA 

  

Concejales exigen mayor fiscalización y regulaciones por caballos sueltos en las calles 
“Mientras o pueda atacarla 

causa que ea aia de osanima- 
lesdelospredias eto pchiema vaa. 
cncatemo” reonotó durante la dl 
timasesón del Concojo Municipal, 

“eldretrde Tenencia Respensabls, 
Chin Muñiz, aser oongaliado 
“brolaproblemácadoscabalo 
sustos nasales 

toma que fue denunciado 
haco un pardo semanas en El Ma 
galanes, sigue susctando deba: 

ta. En la última sesión del Concejo 
so problema s discutió duramo 
más de media hora El conosalo- 
2d Becea reclamó al lead porno 
haberatdocormocado en pu alce 

dopresidentadola Comisión de Me- 
io Ambite alaeunién que llo 
comunal cero el venas pasado 
conhdiecivaregioal dele 
Agricola y Ganadero, Pala Quiero, 
an donde es dlineó una esategía 
conjunta ento amb organismos 

  

para entrrta esta problemática 
Becerra pidió a alaldo poder 

úxplicar cuál esla eszategía que 
tiene el municipio para fear es- 
ta situación y cuál sa responsa 
Elidad quo tens eta enla fiscal 
zación, Badonich contestó que en 
materia de calzón exe un 
lado curo de lanorma que daes- 
pacio a queno existan animales 
marcados. El marcajo de animals 
sregulado par ley desde os añas 

  

dos, pero no entrega detalles de 
procedimiento y que las personas 
«que deseen a modo prevención 
registrar sus caballres lo pueden 
hacer deforma volamtaria en une 
Erode marcas que existe enla Te 
seca Municipal 
Badonich indicó que el Sag 
smc fecal las tes. 

dls y que ala hor de otorgar par 
misosrmunicipales par eto tipode 
actividades po vaa elsvarlos están 
ares, yace soslcará la insrip- 
«sóndelecabalos 

Porazpart, el conos Germán 
Peressoletóreazaruna ordenanza 
municipal paa doi cts a+ 
rosen mata de cabales mien 
tras que el concejal Risco pique 
aha prisima són pudiera exponer 
ladisectoradelSg, Paula Quiero 

Serviu comenzó pruebas de las 201 luminarias 
que rodean la ciclovía de Avenida Bulnes 

Muchas personas y atomos 
ase soprendieren gratamente l 
juovesenlanocho on encendido 
delas 201 uminaias que acompa 
an be émenso decorada 

“Avenida Bulnes deso Sarmiento 
Les amenos 

El Servis la unidad técnica del 
proyecto, dispuso una aviión de 
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lares lóctica curan lancche del 
Jusvoy durant toda lamacrugada 
del viernes 13 de toda la vía cons: 
uds excusvamente paraba 
laciónde hiccitas sata pane» 
laa, merecia 

Paresolaslucesss mantuve 
encendidas para conoborar e co- 
eco funcicnamiemtodel proyecto 
pe 

Esto se encuadra enel marco 
delas etapas provias a la recep- 
ción de obras, prevista para finos 
decctabre 

Luego de cumpli con trami 
tación del proyecto oéctrico, ante 
la Unidad de Alumbrado Púbioada 
la Municipalidad de Punta Arenas 

y Edelmag, la empresa cargo de 
Jas tras Sal, alzó las prusbas 
elosdes ampalmes aléctricos yal 
“uncicnamientode ls ves tipos de 
"uminarias setas alo largo del 
condo, 

sto porque en general ss ino 
talaran luminarias tipo il    

o obstante, en el sector del mo. 
numento al Ovejero se colocaron 
xo ipode luminarias adaptadas 
alentoro. Y enel ramo del Ce- 
menterio Municipal Sara Braun a 
xiscaan bomas Jamincess de 90 
úcentimetas de alto, para resguar 
dar el tramo que es Monumento 
"Nacional y por lo que también o 
construyeron ciclovías de color 
grs a sacd del Consejo Nacto- 
al de Monumentos. 

Seastacóqueesttipo elumi 
aras coupan la cantidad minima 
de anergía eléctrica para funcio" 
namiento, poro cual son ecclógi- 
cas y permiten un menor costo de 
operación 

La cicloviargísza un avance 
die 98%, restando la ejecución de 
paridasde demarcación val insta 
lación de elementos de seguridad, 
señalétias y pncipaimentelare 
uperación de áoas verdes, 9ocsá 
tratando conjunto conladeo> 
éndaAseoy Omatadelmmunicpio.
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